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Comunicato n. 105 del 02.03.2010 
Parco degli Iblei Confronto Provincia-Comuni per la perimetrazione 

I comuni, nella loro sovranità, esprimeranno la voluntA di perimehone del Parco 
degli Iblei, dichiarandosi propensi al vinco10 di parh del loro territorio che riterranno 
funuonali d o  scopo. E' la conclusione cui & approdata la riunione indetta dal 
presidente della Provincia Franco Antoci prima del confronto di domani a Palermo 
con l'assessore regionale ai Beni Culturali che ha avuto mandato di presentare una 
proposta concreta al Ministero dell'bbiente dr perimetrazione dell'istitueado Parco 
degli Iblei . Al confronto hanno partecipato i sindaci di Ragusa, Comiso, Santa Croce, 
Gimtana ,  Chiaramonte Gulfi, mentre, i comuni di Scicli, Modica e Monterosso 
Almo erano rappresentati dagli assessori al ramo. I vari sindaci hanno ribadito il 
drritto dei territori di esprimersi sui vincoli per la costituzione del Parca. Una chiara 
presa di posizione espressa dal sindaco di Ragusa Nello Di Pasquale ma anche dal 
sindaco di Chiaramonte Gulfi Giuspepe Nicastro. L'assessore Tiziana Serra ha 
richiamato invece i sindaci a prendere una decisione concertata tenendo conto 
dell' idea-forza del Parco degli blei che pub essere una risorsa per tutto il temtorio. 
Anche il vice sindaco di Monterosso Dibenedetto ha posto l'accento sulla necessia di 
una scelta condivisa che possa coniugare una nuova idea di sviluppo per la provincia 
di Ragusa. U sindaco di Santa Croce Carnerimi Lucia Schembari ha ritenuto di 
proporre per favorire una sintesi delle varie posizioni che i comuni non interessati 
territorialmente dal Pmo siano lasciati fuori da questa prima fase di concertazione. 
In base a questa proposta i comuni interessati ad un'interlocuzione per mettere a 
disposizione parti di territorio sono quelli di Ragusa, Modica, Monterosso Almo, 
Chiaramonte Gdfi e Giarratana. 
Il presidente Antoci ha chiuso la riunione, prendendo atto delle varie posizioni dei 
sindaci, con I'impegno di rappresentare domani in sede regionale l'esigenza di una 
di laziune dei tempi per pervenire ad una proposta certa dei va i  Comuni, dopo magari 
un pronwciarnento dei vari Consigli Comunali e con I'ausiiio di un organismo 
tecnico appositamente costituito. 
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FROVlNClA. Dopo un vertice con i primi cittadini dei territori interessati 
I . . . . . . . . . . . , .  ............................................. - ....-........ -. ....,,.......,... I '  

Perimetrazione Parco degli Iblei 
La decisione sarà presa dai sindaci 
rma I Comuni, nellaloro sovra- 
nira, esprimeranno la mlonta 
di perimeuazionedel Parco de- 
gli lblei, dichiarandmi propen- 
si al vincolo di partidellororer- 
ritorio che riterranno funziona- 
l i  allo scopo. E' la rnnclusione 
cui k approdata la riunione in- 
detta dal presidente detta Pro- 
vincia Franco Antoci prima del 
wnfronto di oggi a Palermo 
con l'ssscsaore i e g i o d e  al B e -  
-ni Culturali che ha avuto man- 
dato di presentare una propo- 
sta concreta a1 Ministero dell' 
Arnbiente di perimetrazione 
dell'istituendo Parco degli 
1blei.A confronto hanrioparre- 
cipato i sindaci di Ragusa, Co- 
miso, Santa Croce, Giarrarana, 
Chiararnonre Gulfi. mentre, i 
comuni di Scidi, Mndicae Mon- 
terosso Aimo erano rappresen- 
tati dagli assessori ai ramo. I va- 
risindaci hanno ribadito ildirit- 
tu dei territori di espriiriersl sui 
viccoli per la cosrituirone dei, 
Parco. Una chiara presadi posi- 

zione espressa dal sindacli di 
Raguso Nclto Di Pasqwale ma 
anche dal sindaco di Chiara- 
monte Giilfi Giuseppe Nica- 
stm. L'assessore Titiana Sema 
ha richianiato invece i sindaci a 
prendere unadecisione concer- 
tata tenendo canto dell' 
idea-forza del Parco degli I blei 

che pub essere una ~isorsa per 
tutto il ttorrirurio. M sindaco di 
Santa Croce Lucio Schernbari 
ha ritenuto di proporre perfavo- 
r i r t  una sintesi delk varie posi- 
Yoni che i comuni non interes- 
sati temtorialrnente dal Parco 
siano lasciacifuoridaquestapn- 
nia fase di concertazione. In ba- 
se a questa proposta i csrnwi 
interessati ad un'interlocuzio- 
ne per mettere a disposizione 
parti di territorio sano quelli di - 

Ragusa, Modica. Monterosso 
h o ,  Chimoi i te  GulfieGiar- 
rrttana il presidente Aritoci ha , 

chiuso la riunione, prendendo , 

atto delle varie posizioni dei sin- 
daci, con l'impegno di rappre- , 

seotare oggi in sede regionale 
L'esigenza di una dirazione dei 
tempi per pervenire ad una pro- 
pasta certa dei vari Comuni, do- 
pa magari un pronunciamento 
dei vari Cnndgli Comuiiali e 
con I'ausiiio di uri organismo 
cecnicoappositarnenie coscitlii- 
to. I'Ch)') 
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Nel corso della riunione, 
che si è tenuta alla 
Provincia, non sono 
mancate le polemiche, in 
particolare tra il sindaco 
di Ragusa e un assessore 
di Modica . 

Parco de@ Iblei, nuovo vertice 
Comuni. nela loro sovranità, esprimeranno ia volontà di perimetrazione .- - dell'area 

I ~detniche roventi al tavolo di ien mat- di perirnetrare il Parco escludendo l e  
, tiria alla Provincia dedicato al Parcode- zone gia soniposte ad anmpizzaziane. 

gli ~Mei e alla sua npetrimerrazione. k Alcune tavole sono state prodotte 
dluergem non hanno riguardata il mc- dalla Provincia. ma si tratta dellt piante 

I rito ma soprarnitto le modalità di di- con rariginaria perimetrazione dei par- 
scussione. I rappresentanti dei Comuni co. Su queste si dovrebbe andare a lavo- 
di Monterosso Almri e Modica hanno in- rare con i tecnici. Oggi $ programmato 
fatti abbandonato la riunione dopo un un incontra a Palermo con i vertici del- 
battibecco che sr è venuto a verificare la Regione. L'orientamento è i l  seguen- 
tra il sindaco di bgusa, Nello Dipqw- te; i Comuni. nella Ioni sovraniti, espri- 
1e.e l'assessore all'arnbiente del Comu- meranno la volontà di penmttrazione 
ne di Madica. I'iziana Serra. Quest'uln- del Parco degli Iblei, dichiarandosi pro- 
ma aveva chiesto. per conto di Modica, pensi al vincdo di parti del loro temto- 

l di non bre scelte affrettate. nal canto rio che nterrannohnzionali allo scopo. 
suo Dipasquale ha sottolineato che si E' stam nei fatti ri- 
deve salvaguardare il territorio ma an- badito il dintto dei 
che le attiviti produmve mentre, rivul- territori ad espn- 
co al Comune di Modica, ha chiesta di ri- mersi sui vincoli 
dimensionare le proprie posizioni vi- per la costituzio- 
sta la natoria difficoltà economica che ne del parco. Una 
vive I'ente modicano. W frase che non chian pren di po- 
e piaciuta alla Serra, giudicata come sizione espressa 
uri'offesa. Per questo ha deciso di ab- dal sindaco di Ra- 
bandoriare i l  tavolo. In segno di soiida- gusa. Di Pasquale 
rietafia firm la stessa cosa anche il vice- ma anche dal sin- 
sindaco di Monterosso Amo. Caetano daco di Chiara- 
Dibenendeno, che ha dichiarato di non monteGu16, Nica- 
condividere le modalità con cui i l  sinda- stro. L'assessore 
rodi Ragusa SI era rivolta a l  collega as- Serra ha richia- 
sessore di Modica. Chiusa questa pagi- mato invece i sin- 
na la riunione è dunque proseguita al- daci a prendele 
la presenza, tra gli alrri. dei rappwsen- una decisione 
tanti dei Comuni di Cornisa Santa Cm- concertata tenen- 
ce Camerina, Giarratana. Chiaramonte do conto dell'idea-forza del Parco degli 
Gulfi (con i rispettivi sindaci) e Scicli. Si tbki che pub essere una hsorsa per nrt- 
6 cercato di sviluppare l'iter di indivi- to il Ierntorici. Anche il vice sindaco di 
duazirine delle aree da destinare al Par- Monterosso DDibenedeno ha posto I'ac- 
co degli Iblei. Alla iiunionc coordinata cento sulla necessitd di una s r l t a  con- 
dal presidente della Provincia. Franco divisa che possa coniugare una nuova 
Antoci e intervenute anche l'assessore idea di sviIuppo per la provincia di Ra- 
aITerritorio e Ambiente, Salvo Mallia. Il gura. 
sinddco di R a p a  ha ribadito il bisogno, MICHELE BARBAGAUD 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, npn rjprociucibile. 
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. Ieri i 1  vertice 

Parco 
degli Iblei, 
decidono 
i Comuni 
Saranno i Comuni ad indicare 
!'ambito territoriale che sarà 
ingiobato nel Parco degli Iblei. 
Ossia, la perirnetrazione del , 

parco stesso. E quagto emerso 
dalla riunione che i sindaci di 
Ragusa, Comis~, Santa Croce, 
Giarratana, Chiaramonte, Sci: 
cli, Modica, e Monterosso han- 
no tenuto alIa Provincia, in vi- 
sta del confronto che il presi- 
dente Franco Antoci avrà sta- 
mane a pa l eho  con l'assesso- 
re ai Beni culturaii, per decide- 
re la perimetrazione dell'isti- 
tuendo Parco degli iblei. 

E passata dunque la posi- 
zione espressa con decisione ' 

dai ps-imi cittadini di Ragusa e 
Chiararnonce, Nello Djpasqua- 
le e Giuseppe Nicasno, che più 
volte avevano rjmarcato la ne- 
cessità di far prevalere la so- 
vraniti territoriale ed in parti- 
colare il dirirto dei territorio 
ad esprimersi sui vincoli fun- 
zionalial Parcosresso. L'asses- 
sore del comune diModica, Ti- , 

ziana Serra, nel contempo, ha 
ammonito sull'opportunita di 
concertare le decisioni, tenen- 
do conto dell'idea-forza del - 
parcocht pubessere una risor- 5 ' 
sa per tutta la provincia. Su in- 

dicazione del sindaco di Santa 
Croce, Lucio Schembari, inve- 
ce, saranno al momento esclir- 
si i comuni non interessati alla 
perimetrazione, menrre il pre- 
sidente Antoci chiederà oggi 
una proroga per Ia definizione 
della proposta. [g.a.) 
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S P ~ A C Q L O .  L'iniziativa è statavoluta dallafondariont. crCarloTerronii e dalla Provincia i l 
Le Maschere della Commedia dellYArte 
Venti giorni dedicati al teatro in sezioni 
a r i  La Fondazione Teapo Car- 
IoTerron e la Provincia attuano, 
dal l a) 26 marzo, il Progetto udd- 
le maschere della Commedia 
dell'Arte alla strega di Sctcli~. 
Trei momenti: 2 sgenacoli,iI pd- 
rno 1'8 marzo alle 20,N al cine- 
ma Lumiere, dal titolo .Anna 
Cappelliii e i1 25 marzo alTearro 
Garibaldi di Modicacon ~Marga- 
r i t a ,  m e r o  le donne delle notti 
di luna. di Claudio Forti; r giove- 
B e  i venerdìsariinno dedicati al 
.earrn in video presso la sala con- 
erenzedella Provincia Refiona- 
e e allasezione ~ u l t u r e  integra- Da Sinistra; Franrescri Garofado, lrent Raudino, Rosanna lorchieri, 
e.Teaua e cinema perconosce- Franco Antoci FOTO BLANCC 
.e, che coinvolgerarino giiisntu- 
i s~olasrici della provimia "L' Ie dei Teatro CarloTerron - èba-  spagnolo e dal latino da110 stori- 
iperazione tPrritorialeeculnira- sata su una storia vera del 1W0, co Francesco Garafalo. Li regia 
e suWibleo - ha deRo Rosanne p a z o  autentico preso dall'k- delle pike dell'8 e de\ 25 marzo 
$occh:,en. responsabileregiona- bivio di  Stato e tradotto dallo è di Marin rMattia Giogerti che 

ha voluto mettere in scenain for- 
ma famastica questa storia, 
"Margarita" realmente acriadu- 
iaduranteil periodo dell'lnquisi- 
zione. Lericercheson~ cielo sto- 
rico Pippu Nativo". tosi  il pro- 
gramma deiie altre due sezioni: 
Teatro in video ovvero conosce- 
re i grandi registi, il 5 marzo " 
Giorgio Strelher prova Brecht"; 
I' I l  marzo. " Eugenio Barbaco- 
nie creare uno sperracoio"; i l 18 
marzo "Amlero di WiIIiamShae- 
speare" difranco Zeffirel!~. i1 26 
marzo "Viaggio nella commedia 
deil'hre. Per Culture integrate. 
'Teatro e Cinema per conoscere: 
4 marzo, Isrituto Uberghiero " 
Grimaldi" di Modica, 10 mano 
Isrituto Agrario di Scicii , l 3  mar- 
z o l ~ t i t ~ i ~  Vico diRagusa, conla 
lettura drammatizzata "L'ulti- 
ma notte di Casanova" di Sr~fa- 
no Musini; i124 m a m  Mariuel 
Gilibem ~arleràde " La C i d a  co- 
memetafora nelcinema" all'lsti- 
hito Vico di Ragusa. [-cca+) 
6iW- m u A m  

-- I 
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Teatro e formazione teatrale nelle scuole 
I prcignmma del progetto .Dalle maschere della Commedia dellpark alla~trega di Scidi* 

Teatro e formazione teatiale anche 
nelle scuole. Sono i due segmenti del 
ricco programma del progetto ,"Dali12 - 

mdiere della Commedia dell'am al- 
la Stregadi Wdi" presentato ieri mat- 
tina in conferenza stampa alla Provin- 
cia regiode di Ragusa e promosso 
dalla Fondazione Teatro CadoTmn e 
cidio stesso ente di viale del Fante 1 
programma inizierà giowdi e si con- 
cluderà il 27 marzo. In &letm ci sono 
tre momenti principali Due spettaco- 
li teatrali per la regia di Mario Mattia 
Giorgeta al cinema Lurniere di Ragusa 
e al Teatro Caribaldi di Modica. t'8 
mano sarà portata in scena la rappre- 
sentazione intitolata 'Anna Cappelli" 
di Annibale Ruccella, i l  25 manti 

'Margarita owem le donne delle not- 
ti di luna" di Claudio Forti. In program- 
ma anche quattro incontri "Teatro in 
video mero conoscere i grandi regi- 
sti" presso la s ia  conferenze delIa h 
nncia regionale di Ragusa Ci saranno 
anchedi incontri con lescuole dell'al- 
berghicro di Mdica, delragrario di 
Scidi, del magistrale di Ragusa 

"Si tratta di un progem molto inte- 
ressante - spiega Franco Anmci. presi- 
dente della Pxnnncia - d e  sicurarnen- 
P, anche per gli aspetti territoriali. è 
destinato a mare malta curiasib. Ab- 
biamo dnche voluto organizzare sia il 
teatro in video pcr conoscere i grandi 
registi, con quattro appuntamenti che 
si terranno presso la sala conferenze 

deila nostra Provincia". la coordinatn - 
ce regionale della Fondazione Carlo 
Terron, Rosanna Bacchieri, si è soffer- 
mata sulla valenq culturale dell'ini- 
ziativa. "E' unbperazione territoriale 
basata, con riferimento aUa srrega di 
Scicli, su una storia vera deI 1600, pez- 
zo autentico preso dail'&chvio di Sta- 
to. Rappresenta una scoria vera, un 
pmgem rhe torna sul temadella com- 
media de1t.m che come fondazione 
abbiamo proposto ali'Unescn di nco- 
noscpre come bene immateriale del- 
1'Uinanità Abbiamo anche altri inte- 
ressanti pmgettj". lo storico Francesco i 
Gamfalo si P sofkmato sull'irqu~sizic~ / 
M. 

M*& i 
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Provincia Contratti quinquennali part-time 

1 13 precari delle risewe 
verso un lavoro stabile 

" ,  .p 

Glucnppe Calabrese 

Gli ultimi 13 lavoratori precari 
della Provinc~a, uulizzari nelle 
riserve dell'lpparino (Pina 
d'Aiiippo) potrebbero essere 
presto stabilizzati dali'ente di 
viale delFante. L'ipotesi alvaglio 
della giiintaprovinciale edeisin- 
dacatiè queiia di cunuam quin- 
quennali pan- time. 

La prospertiva SI 2 fatta più 
concreta dopo l'incontro deli'd- 

.- tro giorno, riella sede della Pro- 
vincia tra il presidente Franco 
Antoci, I'assessore al Personale 

Piero Mandarà ed Enzo Romeo, 
della segretena p r o ~ ~ n c i a I e  del- 
la Cisl, e Salvntore Terranova, 
deìiasegretelia della Fp-Cgil. 

A sbloccare la situazione i pa- 
reri favorevoli arrivati dal segrv- 
tario generale Salvatore Piazza e 
dagli uffici Personale e Legale 
dell:cn;e, richfestidalpresidente 
deila Provinua sulla possibilith 
di procedere alls ctabilizzazione 
e di che ripo, visto i l  contenzioso 
con la Regione, che nei f a m  ha 
"moliato" all'ente di v i a l e  del 
Fante questi precarj, da tempo 
s rg~nizza t i  in una cooperativa. 

Le richieste di parere di Antoci 
agli uffici della Provincia riguar- 
davano, inoltre. la compatibilità 
finanziaria deil'operazlone e se, 
con il prowedimento di stabihz- 
zazione, gli amministratori pro- 
vinciali sarebbero incorsi in 
eventuali rer ponsabilita patr- 
moniali e amministrative, 

Adesso sarh I'amminisrrazio- 
ne provinciale a predisporre gli 
atti perla stabilizzazione di  que- 
sn ultimi 13 precari, deUa quale 
si pada ormai da quasi due anni. 
Come e noto, a collecitare la loro 
stabilizzazione erastata unamo- 
zione d'indirizzo approvata una 
quindicina di pomi fa dal consi- 
glio provinciale, cori la quale si 
dava specifico mandato al presi- 
dente Anroci di procedere sulla 
strada della stabilizzazione di 
questi precari. 4 
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Individuata 
I %rea 
del nuwo 
Alberghiero 
CHIARAWIONTE GULFI. LI CO- 
mune ha messo a disposizio- 
ne della Provincia un'area 
per realizzare la sede stacca- 
ta dell'istituto alberghiero. 
Lo ha reso noto il-sindaco 
Giuseppe Nicastro. L'area si 
trova all'intemo delle aree 
Peep. La necessità di realz- 
zare riuove a d e  I: motivata 
dai ttlocali non idonei. nei 
quali si svolgono oggi le le- 
zioni. 
((L'obiettivo conclarnato da 
parte delia Provinc~a e del 
Comune era queiio - ha ricor- 
dato Nicastro - di trasferire 
la scuola nell'ex hotel "La Pi- 
neta", non appena la Provin- 
cia avesse effettuato i lavori 
di ristrunurazione. La scelta 
della Provincia, che rispeno e 
che non condivido, di non ef- 
fetniare l'intervento di ri- 
strutturazione sull'ex Iiotel 
"la Pineta" ci impone di tro- 
vare una soluzione che possa 
migliorare le amlali condi- 
zioni degli studenti dell'isti- 
hito alberghiero. Chiedo per- 
tanto - scrive ancora Nica- 
crro al presidente Antoci - di 
valutare l'opportunità di rea- 
lizzare, così come awenuto 
in altri comuni, un edificio 
idoneo a poter ospitare la 
scuola alberghiera la quak, 
in questo modo, avrebbe si- 
curamente maggiore capaci- 
tà attrattive per gli smdenti 
dell'intero comprensorio, 
che comprende anche alcuni 
paesi della provincia di Cata- 
riia*. 

Ritaglia stampa ad uso esclusivo del desrinarario, qon riproducibile. 
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2hiaramonte Gulfi, edilizia scolastica 

[ndividuata Ia zona per la costruzione della nuova sede dellYIstituto Alberghiero 

Chiaramonte Gulfi - Gli studenti dell'istituto alberghiero Principe di Grimaldi della sede 
listaccata di Chiaramonte potrebbero avere una nuova sede scolastica. Nelle zone Peep del Comune 
li Chiararnonte è stata individuata un'area pianeggiante, destinata nel Prg alIa costruzione di 
nfrastnimire scolastiche. 

L'attuazione del progetto darebbe I'opportunità di realizzare un edificio idoneo a poter ospitare la 
Scuola Alberghiera che ha grandi capacità attrattive per gli studenti di un comprensorio molto vasto 
:he comprende anche alcuni paesi della Provincia di Catania . 
L'attuale ubicazione dell'lstituto, sito presso il Centro Gio~anile in corso Umberto in locali per nulla 
donei all'attività didattica dell'alberghiero, era stata scelta in via transitoria in attesa che la 
Provincia Regionale di Ragusa procedesse alla ristrutturazione dei locali dell'ex Hotel "La Pineta". 

'La scelta della Provincia, che rispetto e che non condivido, di non effettuare I'intenrento di 
istrutturazione s i i  l'ex Hotel La Pineta - scrive il sindaco Nicastro in una nota iriviata ai Presidente 
lella Provincia regionale di Ragusa, Franco Antoci e a1i'Assessore alla Pubblica istruzione ed edilizia 
;colastica, Giuseppe Giampiccolo - ci impone di trovare una soluzione che possa migliorare le attuali 
:ondizioni degli studenti dell'Istituto Alberghiero di Chiaramonte Gulfi." 



. . 

I- 
estratto da LA SICILIA del 03 marzo 2010 -1 

Il ruolo educativo delle vecchie glorie sportive 
h passione per lo spon E un innamorameritoche 
non finisce mai, una continua "sete" di mettersi in 
gioco da soli o in gruppo che può riuscire anche a 
dare senso alla propria esistenza. Antonino Costan- 
tino e Pierro Risuglia, due spo9ivi di sempre, che 
si sono messi al sewizio de1i'Unione veterani del- 
I D  spon, i l  primo come presidente siciliano. il se- 
condo come responsabile Reglone Siciha, perché 
stanno cercando di contaaare della loro stessa in- 
domitd passione centinaia e centinaia di giovani. 
"Con il nostro esempio, cerchiamo d~ tenere vivo 
e accesso lo spirito e la passione per lo spm, fon- 
te dei più pun ideali nel ricorda delle glorie del 
passata" hanno detto entrambi ospiti d'onore dei 
Circolo veIico Anernos di Scoglitti a palazzo iacc- 
no, accolti inxerne dai suo pmidente Fabio Dirnar- 
tino e dagli assessori Cilia e Di Quattro: "Siamo as- 
solutamente convinti - dice il presidentedel Cim- 

lo velico Anernos - che le vecchie glor'ie sportive 
hanno un compitostraordinario, quello di alimen- 
we con la loro passione a l ~ e  passioni e quella per 
lo sport vissuta con sano spinto agunrgico è sicu- 
ramente uno incredibile strumento di formazione 
per la crescita dei nostri giovani". 

Ad ascolcare Bnisaglia e Costantino c'crano i 
piccoli ameri dell'Asaciazione Arcieri di Vittoria. 
"Non è un paradosso che tra le bnte associazioni 
sportive abbiamo puntato pmprio sulla loro pre- 
senza - prosegve- Dimartino - ad dccumunare i 
vrrli~tie gli arcieri è la crescita castanw e continua 
dei torri vmi giovanili. II nosm circolo ha chiuso 
l'anno raddoppiando il numem di iscrim ai corsi 
inizia11 di vela raggiungendo la quota di ottanta ai- 
lievi. Una crescita esponenziale che testimonia la 
voglia di v ~ l a  che c'è in cirtd". 

DANIEU ClìlNO 
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I DISSERVIZI IDRlCl A FWGINTINI 

1 d'acqua non viene erogata in maniera regolare» 

A Marina di Modica-arriva finalmente un medi- 
co convenzionato con il servizio sanitario nazi* 
nale. E' stato apeno infami un ambulatorio. Do- 
po le insistenti richieste dei residenti, partate 
avanti dai consiglieri comundli del Partito De- 
mocratico. Giorgio Zaccaria e C i o v a ~ i  Spadam, 
il sindaco Antonello Buccema. aveva incalzato il 
direttore generale dell'kienda sanirana pro- 
vinciale di Ragusa, doti. Giiotta sulla necessità di 
istituire uno studio medico nella frazione bal- 
neare rnodicana. I risultati dell'appelio hannri 
dato esito positivo poilichè il dottore Antonio 
Cassisi. "medico di famiglia" ha apeno in questi 
giorni uno studio di medicina di base nella via 
selene. 

L'ambulatorio rispetterà dei turni che sono 
statigià predispasri, visto che il professiunista ri- 
ceverà il lunedì dalle 1630 alle 18.30, il mercw 
ledi dalle 10 alle 1130 ed il venerdì dalle 9 alle 
10.30.11 dottor Antonio Cassisi, iii ogni caso, ha 

inviatu una nota jnfomativa al primo cittadino, 
facendo ri!evare che lo studio m a r i à  aperto so- 
lo ed esdusivamente in rapporto ad un con- 
*o numero di pazienu iscritti E' owio che i re- 
sidenti a questo punto dovranno dare delle ri- 
sposte in termini di a d ~ i o n e  recandosi presso 
gli uffin delrAsp d Modica p r  formalitzare I'in- 
serirnento del dattor Cassisi quale medico di fa- 
miglia. La notizia è s t a t a  accolta con viva soddi- 
sfazione dagI'interessan,cosic&è si pensa che i[ 
quorum necessario di assistiti a Marina di Modi- 
ca sarà senz'altro raggiunto. soluzione del 
problema che oramai si aascinava da tempo, ma 
che non aveva assunta delle proporzioni da 
emergenza anche perché nel periodo estivo c'è 
in funzione la guardia medica, induce comunque 
a prevedere che sarà resa oramai definitiva la 
funtima\ità dell'ambulatono medico di via Se- 
lene. 

61. BU. 
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[ residenti chiedono risposte certe 

Problemi idrici a Frigintini; Ignazic, Abbate scrive al sindaco Antonello Buscema 

Frigintini - Sono bastate alcune belle giornate di s ~ l e  e a Frigintini torna I'incubo dei problemi 
idriti. 

i1 consigliere provinciale Ignazio Abbate (1ie71a foto) ha scritto al sindaco Antonello Buscema e 
all'assessore al ramo del comune di Modica per ricordare che gli impegni assunti lo scorso 23 giugno 
Ml'amniinistrazjone comunale nella riunione tecnica tenutasi nella ridente frazione rurale 
madicana sono stati finora disattesi. 

"In quella riunione - scrive il consigliere Abbate -il sindaco ha dato delle precise direttive per la 
risoluzione deI problema, in particolare si era convenuto nella necessità di richiedere al consorzio di 
bonifica di immettere acqua nella rete idrica comunale, per portare nel breve tempo a regime le 
gjuste richieste degli iitenti,e contestualmente attivare gli uffici tecnici , a predisporre tutti gli atti 
imministrativi per ripristinare il pozzo di contrada Catarri". 

La stesso consigliere Abbate a seguito di quella riunione si era attivato in prima persona affinchè i 
responsabili del Consorzio consegnassero in tempi brevi all'amministrazione la bozza di convenzione 
per immettere sulla rete idrica di Frigintini la quantità d'acqua necessaria per risolvere in maniera 
definitiva quest'annoso problema. 

"Attualmente - spiega il consigliere Abbate i 5000 residenti della frazione hanno a disposizione circa 
4 litri di acqua al secondo, che non riesce a soddisfare i fabbisogni quotidiani. Con l'arrivo del bel 
tempo, i disservizi subiscono un'irnpennata che fanno diventare insostenibile la vita civile dei 
residenti. Da queBa riunione non è stato compiuto nessun intervento e a Frigintini non c'k una sola 
via che abbia un'erogazione idrica normale. Inoltre non si ha nessuna notizia jn merito alla 
mnvenzione con il Consorzio di Bonifica". 

I1 consigliere Ignazia Abbate in conclusione della sua nota chiede al sindaco di intervenire 
urgentemente presso i suoi collaboratori affinchè, gli impegni assiinti a suo tempo siano rispettati 
nel volgere di pochi giorni in moda da non deludere le aspettative della comunità frigintinese. che si 
aspetta risposte c e ~ e  per non essere ancora una volta delusa. 



Concorsi, band.i disponibili 

g.\.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale di 
Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a 1 posto e formazione di 

graduatoria presso il Comune di 
Padova. Titoli: laurea in Scienze delfa 
formazione. diploma magistrale. 
Scadenza: 16 mano. Concorso a 2 posti 
presso I'As~ di Monza. Titoli: diploma di 
educatore professionale. Scadenza: 15 
marzo. Concorso a 2 posti presso l' 
Ordine dei commercialisti ed esperti 
contabili di Catania. Titoli: diploma di 

maturità. scadenza: 15 mano. Ammissione di 54 
allievi ufficiali nell'accadernia della Guardia di finan2a. 
Titoli: età compresa tra i 17 e i 22 anni in possesso di . . diploma. Scadenza: l l mano. -. -+ 
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CRISI. .......................................................................................................__............... La delegazione tia e5pcii;to la situazione rirammat~ca che si vive iiellecampagrie 

Agricoltura, vertice coi Prefetto 
Chiesto I'intenrento dello Stato I 

Gli agricoltori da mesi denun- 
ciano unagrave situaziorieve- 
nutasi a deìerrninare per ìi croL 
lo dei prezzi dei prodotti agri- 
d i ,  wn perdite dì citca il 50%. 
......................................... 
Filkrcello Di Gnndi 

+m* L'hanno definira la lotta trrippri, ad un goverrio nordi- 
l per La sopravvivenza dei con- sia troppo legato agli interessi 

tadini. Temono problemi di del Nord e Lu- 
ordiriepublihcoisindacieico- caZaiali, 
mitati delje aziende in crisi Gli agricoltori da mesi de- che sono stati ricevuti, ieri po- nunciano m a  grave situazio- 
menggiom d d ~ r e f p i i a a  France- J ~ ~ ~ w ~ ~  a deterrninarc per 
sca Cannizzo. U n  confronto 
con il  rappresentante deI gu- 
vemo sulla siniaziont. dram- 
maticache si vive neUe campa- 
gne, La delegazione ha chfe- 
sto al Prefetto di rappresenta- 
re al governo "centrale" lo sta- 
to di ~offereriza bel territoriri 
chiedendo, altresì. Ia stessa at- 
tenzione che il governo ha ri-  
posto per la crisi delI'auto. 

<<Temiamo ~ e s d  sconsidera- 
ti - spiega il sindaco di Sciclj. 
Giovanni Venticinque-di gen- 
te che ha dovuto vendere tut- 

i ro per pagare i debiti. Per que- 
sta ragione abbiamo troluto 
evidenziare al rappresentante 
del governo la drarnmaticith 
che viviamo. Nei nostri uffici, 
ogni giorno. c'è gente dispera- 
ta che chiede aiuto, che non 
ha i soldi per pagare ia boller- 
rail. 

Il sindaco di Ragusa ha par- 
lato di una situazine difficile 
che interessa I'econamia di 
rutta la provincia, Nessuna ri- 
certa "magica" per arginare 
una crisi di rriercato e SKruttU- 

rale ma ~ g n m o ,  anche i picco- 
li prcidui~ori, dovranno fare la 
loro parte. (~4nclie la Regione 
-secondo i l  leader dei comi- 
tati in reie, Francesco .%CIIO 
- dovrà fare in pieno la sua 
parte canvoca~ido tutte le re- 
gioni del S i i d  Itala per una 
gra~idr: moliiilit-dzirine a soste- 
gno di una politica sg~-aria na- 
zioriilie. %amo di  irontc. pur- 

il crollo dei prezzi dei prodotti 
agricoli, cori perdite di circa il 
50% sulla vendita rispetto ai 
costi di produzioi~e. Situazio- 
ne, questa. determinata dadi- 
versi fattori, tra i quali la pre- 
senza riii mercati d'imponen- 

t i  partite di prodotti importati 
a prezzi concorrenziali da 
aree extra-europee con scarsi 
controtli sul piano sanitario, 
sull'eticità dei rapporti di lavo- 
ro, sulla tracciabilità dei pro- 
dotti stessi. ( - ~ o ~ - i  
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DOPO la missione a Bruxelles infuria la polemica 

, Crisi agricola, il Pd 
' difende le iniziative 

Il d o p  Bruxelles insieme all'arnaro in 
blocca lasciato agli agicoltori, defusi 
nella concretezza deik loro aspettati- 
ve, ha anche messo in r n ~ o  in seno al 
mondo politico un autentico polvero- 
ne di critiche. Il Pd divittoria ha inve- 
ce scelto di mettersi fuori dal "com" 
dei no, optando per la difesa di chi, 
come I'europrfamentare Crocetta, ha 
fano di tum per portare a Brmlles le 
ragoni dei cornpart~. "La crisi de! set- 
tore agricolo - commenta l a  segreteria 
vittoriese - che ha visto la nascita e la 
m~bilitazirine di movimenti sponbnei 
di produttori sfiancati dalia pesante 
crisi che afligge il comparto, ha anche 
mobilitato il monda della politica e 
delle istituzioni pm affrontare Ia d m -  
manca situazione con gli interiocuto- 
ri del governo nazionale e regionale. In 
questa ottica di mobilitazione d sem- 
bra debba essere assolutamente con- 
siderato valido I ' i d ~ n ~  che la nostra 
delegazione ha avuto a Bruxelles avu- 

r0gni giudizio politico critico 
I I 

all'incontro con De Castro e da 1 
ritenere sterile e pretestuosou 

to Con Pdalo De Casrro, presidente del- 
la Commissione europea Agricolcura. 
su iniziativa de! gruppo parlamentare 
regionale del Pd con I'on. Digiacomo, e 
con l'intervento dellbn. Cmcem, que- 
st'ultimo fondamentale a velocizzare 
I'inconho ruropartarnentare". 
La fandatezzadi questa rnwsa poli- 

tica spinge dunque i1 Pd vittoriese a R- 
tenere "ogni giudizio politico di con- 
msm alla missiciiie europea una pole- 
miw sterile e pretestuose". "In un mo- 
menta di casi grande difficolti - riba- 
disce lasegreteria - s e m i  tutti devo- 
no fare la propria parte". Un gioco di 
squadra che per il Pd di Vittoria deve 

diventare un modella. "Auspichiamo - 
srittoltnea la segreteria - un ironte 
unitario conho una crisi che sta diia- 
mando l'economia di una intera re- 
gione a cui è Iegato, nel bene e nei ma- , 

le, i l  futuro delia nostra terra". 
Da qui i ri-iamenh per chi crede , 

fermamente in questo. "Ringraziamo - 
' 

concludono i pidienirii - chi sin'ora si 
i! adopento per promuovere I ~ C O ~ M  e 
tavoli isdnizionali, dagli m. Crocetta, . 

Digiacomo. Ammatuna, Minardo.&- , 

gusa sino al presidente Ap Antoci, al- 
l'assessore hval!o, al sindaco Nica- 
si a': 

- 
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1 crollo mezzi e difficoltà ,di accesso al credito 1 I 
L -- . -. . .p 1 h o  due delle principali cause che hanno determinato in questo ultimo anno la crisi dell<niem cornparto ag-ricolo 

I 

Dal aollodei premaila produzione,aI- 
le difficoltà per l'accesso al c~ediro, Dal- 
la concorrenza sleale delie produzioni 
importate senza controlli, al cwtiriuo 
aumento dei msti di produzione. al com- 
porfamenro oppressivo e penalizzante 
della grande dit$ribuzione organizzata. 
Sono tanti i punn debok dell'agricoItura 
locale. Tuth debitarnente affrontati nel 
corso dell'incantro di lune& manina al- 
l'lpa alla presenza deli'assessore regia: 
nale al ramo, Titti Bufardea. Ese ricette, 
almenu per il momento, non ne sono 
anivate, ci è preso perlomeno arto del I Fatto che il Governo regionale intende 
essere presente rispetto alla gravità di 
una situazione che rischia di sfuggire di 

mano. II fano nuovo, che viene letto con 
una certa attenzione dagli addetti ai ld- 
vori. è la concreta collaborazion~ tra 
Ispettorato agrario, Provinciale regiona- 
le di Ragusa. in uno con le organimtio- 
ni oltre che sui Crimuni, la Chiesa attra- 
verso il movimento di r!$. 

L'assessore Bufarcieci il 9 marzo in- 
contrerà i rappresentanti dell'area iblea 
Quellosarà 11 momento per comprende- 
re se e quali risposte potranno arrivare. 
Intanto, ieri. l'ufficio per i problemi so- 
àali del lavoro della diacesi di Ragusa ha 
inviato al presidente della Regione un 
documento con il quale, nel condividere 
l'azione svolta dai produttori e le preoc- 
cupazioni espresse sulla crisi cheli atta- 

naglia, ha pure espresso a p- 
prezzamenta per la posi- 
zione assunta dalfa Provin- 
cia regionale che. con prc- 
prio atta, ha cliiesto che 
venga ukialrnente nco- 
nosciuto lo stato di crisi 
dell'area iblea. Era stata la 
Giunta provinciale, nei 
giorni scorsi, su proposta 
deil'assessore alio Svilup- 
po economico Emo Caval- 
lo, a forrnaiizi?are questo 
passaggio. Le varie proble- 
matiche satroposte all'assesmn regio- 
nale sono state prima esaminate e poi 
debitamenteahntate nel corso di varie 

sedute e inconm tra tutti gli attori di : 

questo difficile momento. E' indubbio, , 
comunque, che si tram di una situazio- ' 

ne di aisi che non ha precedenti. E per 
questo motivo SI mmo ricercando s ~ l u -  , 
timi straordinarie. A cominciare dalla 
prodarnazione dello stato di msi. Anche 
se la procedura. approdata a BruxeIles, è 
lunga e piena di ostacoli. Non e infatti 
derto che Ia si nesco a spuntare. Gravis- 
sime Ie condizioni complessive di un 
settore c!e, da sempiP. è stato trainante 
per l'economia iblea e che, standocori le 
cose. risdiia di precipitare la stessa in 
una spiraledi negativrtà acuita dalla rri- 
s i  complessiva che investe il Paese. 

I 
L- 
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L'Upla intanto scrive a Lombardo 

sul consorzio Asi 
{<A noi il delegato Api» 
- - -- - 
Gbrgio AntoneIIl 
p-- 

k ancora bagarre per il rinnovo 
degli organismi di vertice 
deU'Asi e, in particolate. suile 
nornine al consiglir, generale 

.che dovrà eleggere il nuovo 
presidente. 

Di ieri, la mobilitazione del 
presidente della Piccola indu- 
stria, Davide Guastelia, che de- 
nunua &I'illegitrimith deUa no- 
mina del rappresentante Api da 
parte d d a  Prciqncia, conside- 
rato che il dirirto d~ designazio- 
ne e riconosciuto, per consoli- 
dato orientamento giurispru- 
denziaie. ali'organizzazione di 
categoria/*. Guastelia ricorda 
che l'Api rappresenta oltre 200 
piccole imprese, con oltre 1400 
impiegaii, impegna te in dodici 
distinti settori produrtiil. [I 
presidente GuasteIla percalito 
ribadisce la hducia al consiglie- 
re uscente, nuosamente desi- 
gnato. RosarioCosentini 

L'attuale situazione d'im- 
passe viene denunciata anche 
da Salvatore Vargcitto, presi- 
dente provinciale della 
Upla-Claai, che si P nvolto ad- 
ddttura  a1 governatore Raf- 
faele Lornbardo ed alla depura- 
zione ibiea perchévenga supr- 
rata la fasedi stdloe siscongu- 
ri il ~ipaven t aro rischio del com- 
missariamento, rauiato artata- 
mfinre da stratepe per i'acqui- 
slzione di posti di putere. Var- 
getto percio rivolge un accora- 
to app~ l lo  c.a! grande senso di 
responsabilità degli enti pub- 
b k i  inte~essatiperche si proce- 

da a i l ~  nomina dei consiglieri 
manmnti  e si riconvochi il con- 
siglio generale d~ii'Ai, , .  

Di #sceneggiata napoletana 
con solita msalata finale),, par- 
la invece il corirdinature pro- 
vinciale deli'ldv, Giovanni Ia- 
cono. che evidenziascnza mez- 
zi termini come 4 pamti ad 
ogni penodica scadenza, ab- 
biano sempre Iottizzato e de- 
terminato le scelte dell'Asi, per 
piazzare amici ed amici degli 
arnici~~. Per Iacono, anche in 

questa occasione ai  "riti" sareb- 
bero sernpre ~iguali, come i mi- 
steri eleusini, si ripetono=. Ep- 
pure laIegge prevede perlano- 
minaspecifici rcq uisiti, -spesso 
non rispenati. SOprdfnrttD dai 
sindaci,). Per questo i'idiì iia 
presentato coi1 11 senatore Fa- 
bio Giamhrone ur, atto ispetti- - 
W ,  mentre alla Prorincia ed al  
Comiiiiz sono state formallzza- 
te  appocire interrogazioni, + 

-- p 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. qon ripmducibile. 
C;:., , , 



estratto da LA SZCILlA del 07 marzo 20 10 

POLTRONE 

I1 ballettodelle nomine in 
seno al Consiglio generale 
non e ancora destinato a 
concludersi; quindi non si 
pub andare in tempi brevi 
verso la normalizzaione 
della situazione 

Motta commissario del19Asi? 1 
- -- 

Sembra questa l'ipotesi piu probabile per il governo pmwisorio del Consorzio 
Culla vicenda Asi non è ancora scesa la sierrie con Marco Occhipinti e Mario 
parola fine. Sernbn che i l  conirnissa- Moiè che erano già stati indicati nel di - 
riamento, sebbene lo stesso sia stigma- rettivo. Ld quesbane, quindi. è tun'al- 
tizzato da più parti. è desrimtr, a con- tm che wrnplip Sopramtto perché la 
mtirzmi in tempi tutto sommato n- stessa sembra avere ricadute politi- 
pidi. Forse già alla fine della prcrssima che. E fino a quando i rappresentanti 
wimana. E. secando ambienri vicini dei vari pamti che determinano, dttra- 
ali'Mpa, potrebbe essere lo stesso pre- wrsogii enti locali territoriali. la com- 
sidente uscente, Gianfranco Motta, a posizione del Consiglio generate, non 
recitare i[ ruolo di gestore della vacatio si metteranno d'accordo, è owio che , 

in attesa che il quadro complessivo si non si potrà nggrungerealcuna intesa 
normalizzi. Il ballem delle nomine in Ragione per mi la arada del commis- 
seno al Consig!iogneraIe non k ancu- sariarnento sembra sempre più mcrna 
ra destinato a concludersi. I Comuni di Ma a chiedere di rinunciare a tale i p s  
Modicde Pozz~llo non hanno prowe- resi è un'altra dei- 
duto ancora a sostituire. rispettiva- le associazicini di 
mente, Ezia C a m i n i  e Salvatore lnz- categoria pmen- 
zia. Io stesso dicasi per I'assessorato al- ti sul territorio, 
le Athwta produttive che, dopo il for- L'associazione 
fait di Giovanna Tumne, avrebbe dovu- Upb Uaai ha in- 
to nominare uri sostituto. viato, ieri. una 

Acompliwre i l  quadro complessivo lettera aperta dl 
ci s i  P messa pure lanomina fatta dal- presidente delia 
l'Api, l'associazione della Piccola in- Regione, Raffaele 
dumia. In una lenera, l'organizzazione Lombardo, chie- 
di categoria ha designato SalvatoreCu- dendo che la si- 
stanm,11 prcsidente.Quest'ultirno sad tuazione possa 
anche membro del comitato diremvo. normalizzarsi. 
La novità P dettata dal fatto che. da Stesso documen- 
tempo, ad occuparsi delle ksignazio- to è stato inviato 
ni dellrApi è smta sempre Confindu- ai deputati nazie 
stria che, pure stavolta. avevagà pron- nali e regionali 
to un nominativo. quello di Rosario deil'areaibiea, 01- . 
Cosenoni, allo stato vice presidente t re che di rappresentanti degli enti e 
del Consorzio &i. Una questione non dedlc istituzioni locali. Per il presiden- 
molto chiara 5u cui sono stati chiama- te Salvatore Var~r to  e "necessarjo un 
h ad esprimersi gli organismi tecnici grande senso di ~ s p n s a b i l i d "  da par- 
delt'ente consortile. Confindustria, te di tutti.5ulIa stessa falsa riga si era- 
inolme, ha dovuta fare i conti anche no già espressi anche Confindustria. 
con i l  forfdir di Salvatore Cdscone che con il presidente Enzo Taverniti. e Cna, 
era stato indicato tra i designati. Ai suo con il presidente Giuseppe Massari. . 
posto ci sari~lriseppe Di Modica. in- C.L. ',# 

.,. 

-p. A 
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i. ,.: . . -  

Cocenrini. Quindi per rApi ci so- presentativitàche da 15 aiinr me- 

Api-Confapi che lio indicatu Sal- piccole imprese aderetiri, oggi ol- 

Il presidente Motta vatoreCosianzoec11earti~atal'al- tre :.W. numero di cnllaborarori 
troieri. pcliiella diConfindustria dipendrnti in esse impiegati. o l -  
Adr~sugliufficidell'&iprobabil- tre 1400, varieri tipologica deile 

l 
rncntcsaranno~:o~aetriafueun' sezioni merceo~~giche cui !e im- 

la Lna la designazime per I'.4pi. nera dimensionale delle merde  
Poi, gli uffici unlizzando alcuni associare I. all'ampiezza e stabili- 

mer 11 cumrmssariamento dell' agii iacp. IlConsigliogenerale. in- paramcin ~lecideramo a chi roc- ti dsUa struttura organizzativa". 
PIi.cheprimasem brava cosafat- vece, avràuna proroga di 45 Far- cala rappresentamain Consiglio Sul fronte reazioni I'UpIaClaaihs 
ta. porrebbe non arrivare anhe niequindideadei12apnle.irien- enelComiraiodireitim Mailpre. ùiviatounalerrera apertaalpresi- 
perche il presidente Gianiranco ' tre presidcnic C comirato diretti- sidente di Piccola indusitia, Davi- dente della Regione, RaffaeIe 
Mortaedilcomimtodiret0w)han- vo rimarranno in carica per que- deGuaste!la, "denunc:al'illegi~i- Lombardo. ai deputati nazionali 
no una proroga sino alla nuova ita legge fino al prossimo 17 ago- mira della desighazione di Cb- eregionahdell'zeaiblea, aglien- 
nominada parte degiiorgani isti- sto. politica e Ir associazioni stanzo considerato che ildiritio a ùealle isrituzianiIocali. Neldocu- 
tilLion~iemmmqueperunperi- daiuriali e sindacali "rimaridati" designaie il  rappresentante delIe mento, il presidenre, Salvatore 
odo non superiore a sei mesi. Ai agli esami di riparazione. hll'ki associazioni dellt piccole e me- Varge&o, sidice preoccupato per 
Comorri Asi si applica il comma ieri ma~irivrce.èarrivatauffi-  dieindustriecompetcnti per temi- ii "rischio pavenlaro del commis- 
7dell'articriIoX dellaleggeregio- cialmente la desigrraziorie per turiu e riconosciuto alla Piccola sarimento, causato artatamente 
naie 4 del L6 apriie del 2003, per l'Api della provincia di R a p a  da Indusrria di Confindutris. Ciò m da sttatepe per I'acquisizione di 
interderci quella che si applica parte 6 Confindustria di Rosario baseauncriterio dimaggiore rap- p0stidipotereh'.(';~.i 
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